

formation de l'enfance assure la piété de la société future. Dieu jugé grandement des choses qui paraissent petites aux yeux des hommes : ses idées sont au-dessus des appréciations humaines."

—Le 14 octobre Sa Grandeur Mgr. Bégin, Archevêque de Québec et Métropolitain de la Province Ecclésiastique de Québec arrive à Rimouski. Sa Grandeur après être descendue à l'Évêché, s'est rendue au couvent des Srs de la Charité où les élèves lui ont présenté une adresse dans laquelle après avoir noté la circonstance que leur communauté a des relations intimes avec Québec, elles expriment leur reconnaissance pour le prix d'économie domestique que Sa Grandeur a bien voulu leur donner l'an dernier ; elles reconnaissent le dévouement de Sa Grandeur pour les communautés religieuses, et expriment leur bonheur du rétablissement de sa santé.

Sa Grandeur en réponse rappelle ce que les Sœurs de la Charité ont fait pour lui ; à l'Île du Prince Edouard comme à Québec il a été l'objet de leurs soins. "Les Sœurs de la Charité ne sont pas seulement charitables, mais encore elles sont éducatrices de première classe. J'ai eu l'occasion de le constater lorsque j'étais membre du Bureau des examinateurs. Leurs élèves avaient toujours grand succès. Vous voyez donc que vous êtes à bonne école. Profitez-en. Comme les abeilles qui puisent dans les fleurs un miel délicieux, puisez ici le miel de toutes les vertus. Vous êtes jeunes, vous entrevoyez l'avenir sous un beau jour, mais souvent dans l'après-midi de la vie le soleil se cache, les nuages s'amoncellent et l'orage éclatte. Faites votre préparation et soyez toujours de dignes enfants des Sœurs de la Charité." Puis